

## Reebok: Ariana Grande präsentiert Fusion Flexweave

Geschrieben von: Renée Diehl

Montag, den 07. Mai 2018 um 11:50 Uhr - Aktualisiert Montag, den 07. Mai 2018 um 12:09 Uhr

---



Die US-Sportmarke [Reebok](#), die kürzlich erst mit der Schauspielerin Gal Gadot ihre Fitnesslinie präsentierte, veröffentlicht nun zur Promotion des neuen Laufschuhs ‚Fusion Flexweave‘ eine Fotostrecke mit Sängerin Ariana Grande.

Die beiden Megastars sind als Testimonials schon länger Teil der Reebok-Family und repräsentieren mit ihrem sportlichen Lifestyle und ihrer Power im Job perfekt die Markenphilosophie. Als starke Frauen dienen sie außerdem als Vorbilder für die nächste Generation und ermutigen junge Frauen so zum Sport.

Der neue ‚Fusion Flexweave‘ Schuh ist mit dem flexiblen, aber robusten Flexweave Material und der dämpfenden Floatride Sohle für verschiedenste Workouts geeignet. Durch seine Leichtigkeit und Atmungsaktivität sorgt er darüber hinaus für ein bequemes Tragegefühl.

Der neue Laufschuh ist Teil der Reebok Sommerkollektion, die neben dem Schuh in der Kampagne von Ariana Grande getragen wird.

Weitere Informationen unter [www.reebok.de](http://www.reebok.de).

